



尚徳福祉会 日野保育園 2023年1月

あけましておめでとうございます。

本年も安全に配慮しながら、子どもたちにとって保育園が楽しい場所であるよう努めていきます。



✿子どもたちの様子✿

寒さの中でも、戸外でたくさん体を動かして遊んでいます。フラフープ、縄跳び、ぼっくりなどを引っ張って、「お散歩ごっこ」をしたり、お友達と消防車、救急車の玩具を走らせて追いかっこをしたりしています。1歳児さんが、巧技台、平均台を出して遊んでいるのを見つけると、一緒になり遊んでいる姿に成長を感じます!!

音楽が流れてくると、拍手をしたりエッグシェイカーを振ったりしながら体を揺らしています。♪バスごっこ♪の曲がかかると保育者のそばまで来てバスに乗る順番（保育者がひざを伸ばして座る）を待っています。日に日に膝に座る人数が増えてきて、満員になることもしばしば・・・!! 先日開かれたクリスマス会では、大好きな♪山の音楽家♪をみんなの前で披露しました。初めての経験で驚いた表情を見せていましたが、暖かい拍手にみんなの笑顔があふれています。

お友達と同じ遊びをしたくて、お互いに誘い合いながら関わりを楽しんでいます。バックにお気に入りの玩具を詰め込んで、「ばいばい」と手を振りながらお出かけするのがブームです。両手がいっぱいになることもあります。お友達と「一緒」が楽しくて、嬉しそうです。

身振り手振り、喃語や一語文などで自分の気持ちを表現してくれるようになりました。最近はお気に入りの絵本が読み終わり、「もういっかい?」と声をかけると、「・・・かい」と言ったりうなずいたり返事してくれます。成長の過程で、「〇〇、しよう?」「いや」ということもあります。子どもたちの気持ちに寄り添っていきたいと思います。気持ちが伝わったことがわかると、子どもたちはとても嬉しそうな笑顔になります。今後も、子どもたちの成長を保護者の方と共有しながら、安心できる場になるようにしていきたいと思います。



☆お願い☆

外遊び用の上着は、袖が長いと散歩や遊んでいる時に手が出せず転倒の原因になりますので多少大き目でも手の平が出て、袖が折り返せる柔らかい素材のもので紐やパーカーなどのない安全な衣服をお願いしたいと思います。子どもたちの身体発達のためにもご協力をお願いします。